

Dos eldenses en las listas del 23J: la popular Loles Esteve y el socialista Iñaki Ríos

19/07/2023



Loles Esteve e Iñaki Ríos son candidatos al Senado y al Congreso, respectivamente | Nando Verdú.

Dos eldenses estarán en las listas al Congreso y al Senado el próximo domingo 23 de junio. La popular **Loles Esteve** es la número tres al Senado por Alicante mientras que el joven socialista **Iñaki Ríos** es el número nueve al Congreso por la provincia. Ambos desean resultar elegidos para representar a Elda y a la comarca en la capital.

Loles Esteve se llevó una grata sorpresa cuando su nuevo partido le propuso ir en la lista al Senado: “No me lo esperaba, para mí ser concejala es suficiente honor, no me planteaba ser senadora de España, y aunque es un

gran reto, no dudé en aceptarlo”. La suya es la única lista abierta y tomaría así el relevo de la también eldense Adela Pedrosa, quien deja su acta en esta cámara tras ocho años.

Tiene claro que, de ser elegida, **luchará por que se den respuesta a las reivindicaciones de la provincia de Alicante como el tercer carril de la autovía, la mejora de la conexión ferroviaria con el aeropuerto o el Corredor del Mediterráneo, entre otras.**

Esteve confía en poder seguir compatibilizando su labor

como concejala en Elda y directora del Museo del Calzado si sale elegida senadora, si bien afirma que dejará la decisión tanto a su partido como al patronato del museo. Está satisfecha con su labor durante los últimos seis años frente a la institución museográfica, pues ha reducido enormemente la deuda, y le gustaría seguir al frente del mismo.

Así envía un mensaje claro a la población: “Espero que la ciudadanía vaya a votar, será un día complicado por el calor, por el periodo vacacional, pero cuanto mayor número de personas voten, más se representará la voluntad de la sociedad. Y el PP es el mejor proyecto”, concluyó en sus declaraciones a *Valle de Elda*.



Esteve confía en salir elegida y conseguir reivindicaciones de la zona | Nando Verdú.

Por su parte, el joven Iñaki Pérez es el candidato más joven en la lista socialista al Congreso de los Diputados. Se ha mostrado ilusionado porque “ha sido una sorpresa, aunque es complicado porque estoy en el número nueve y hay doce diputados por toda la provincia; la legislatura es larga”. Asegura que siempre se ha sentido atraído por

la política nacional y por ello está ilusionado con que hayan contado con él.

A sus 25 años está muy satisfecho de poder representar a la juventud progresista: **“Es una gran responsabilidad. Aunque hay mucho trabajo, mi objetivo es aportar ideas y luchar por las reivindicaciones, y sobre todo en dar una solución al problema de vivienda, pues los jóvenes no se pueden independizar por el elevado coste de las mismas”**.

Afirma que **“España es plural, diversa, cualquier persona puede venir**. Por ello animo a la población en general y a los jóvenes en particular a votar al PSOE porque el único partido que puede asegurar que esta no sea la primera generación que vive peor que sus padres”.

Durante años fue presidente del Consejo de la Juventud de Elda y ahora forma parte del Consejo Autonómico de la Juventud y confía en que el nuevo gobierno no cambie la forma de funcionar actual.



Iñaki Ríos es el candidato más joven de la lista socialista | Nando Verdú.